

Fotografía y teatro se citan en Castellón

- El Mundo Castellón al Día - 18/09/2020

Fotografía y teatro se citan en Castellón

El Museu abre las exposiciones 'Taro y Capa al frente de Málaga' y 'Los hijos del ciervo' mientras 'Oh! La cultura-Tardor' trae seis espectáculos este fin de semana

E. M. CASTELLÓN

El Museu de Belles Arts de Castelló presenta hoy viernes, 18 de septiembre, dos nuevas exposiciones: 'Taro y Capa al frente de Málaga. Las fotografías de las Brigadas Internacionales' y 'Los hijos del ciervo'. La inauguración será a las 18.00 horas en el Patio de Etnología y las muestras se podrán visitar hasta el 8 de noviembre en la Sala Vestíbulo del museo.

La exposición 'Taro y Capa al frente de Málaga. Las fotografías de las Brigadas Internacionales' recoge las imágenes captadas por los dos fotoperiodistas durante la batalla de Málaga en febrero de 1937, así como su publicación en los principales medios gráficos de la época. Además, muestra por primera vez un episodio poco conocido de su trabajo en Andalucía.

La muestra ha sido producida por la Asociación 14 de abril para la Recuperación de la Memoria Histórica en la Costa de Granada y comariada por el investigador Fernando Alcalde Rodríguez. Además, este trabajo se inscribe dentro de un proyecto que trata de documentar la masacre de la Desbandá.

Por lo que respecta a 'Los hijos del ciervo', se trata de una exposición de José Luis Carrillo. Este fotógrafo esta-

El Museu de Belles Arts y el IVC traen ambiciosas propuestas culturales. E. M.

blecido en Alicante está especializado en la fotografía documental contemporánea, en la que pone el foco de atención en temas universales de nuestra geografía e historia social. En esta exposición se centra en la Meseta, el territorio más despoblado de Europa, donde la naturaleza y la geografía dominan de manera salvaje.

Para el jueves 8 de octubre hay prevista una visita guiada a ambas exposiciones, a partir de las 17.30 horas. Se trata de una actividad gratuita, si bien hay que inscribirse

previamente para controlar el aforo.

Las nuevas exposiciones del Museu de Belles Arts de Castelló se enmarcan dentro del festival de fotografía 'Imaginària' y están organizadas junto a la Universidad Jaume I.

Como actividad complementaria a estas muestras fotográficas, se ha programado la proyección del documental *'Hasta pronto, hermanos! Las Brigadas Internacionales en la Desbandá'*. Este trabajo audiovisual reconstruye el suceso mediante los relatos de especialistas, imágenes procedentes de museos y archivos internacionales y los relatos escritos de algunos testigos.

Este viernes la proyección empezará a las 18.30 horas y, acto seguido, se dará paso a un coloquio en que participará el director del documental, Fernando Alcalde Rodríguez.

Además, mientras duren las exposiciones, el documental se proyectará en el Salón de Actos del Museu de Belles Arts de Castelló los martes a las 12.00 horas y los miércoles, jueves y viernes a las 18.00 horas.

Por otra parte, la programación de 'Oh! La cultura - Tardor', dentro del plan 'reaCtívem' de la Con-

sellería de Cultura, llega este viernes a Castellón con seis espectáculos de artes de calle. Así, del 18 al 20 de septiembre se podrá disfrutar en espacios públicos y al aire libre de las propuestas escénicas de seis compañías valencianas gracias al Institut Valencià de Cultura. La muestra de teatro en la calle empieza el viernes 18 de septiembre a las 19.00 horas en el patio del Museu de Belles Arts con el espectáculo 'El pirata Barba', de la compañía Xarop Teatre.

A las 22.30 horas, la atención se trasladará a la explanada del Auditori y Palau de Congressos, con 'Féi', de la compañía LaFam. Sábado al mediodía, La Troupe Malabó llevará la música y el circo al Passadís de les Arts, en el parque Ribalta, con la obra 'Sonata Circus'. A las 19.00 horas, en el mismo espacio, se representa 'Oyun', a cargo de El Fedito.

La programación de artes en la calle concluye el domingo 20 de septiembre con dos espectáculos más. Al mediodía, en el Museu de Belles Arts, Teatro de la Resistencia lleva 'Lazarillo, el hambriento' y a las 19.00 horas La Gata Japonesa representa 'Los viajes de Bowa' en el Passadís de les Arts.

